

Sesión de verano, Semana 10

En esta edición:

¡Así se hace! Centro de Consejería y Salud

Guía DU: Experiencias cinematográficas por las que merece la pena salir de casa

La investigación de una graduada de DU halla microplásticos en las vías fluviales de Colorado

IAALS pretende hacer asequible la asistencia jurídica mediante un marco nacional

Fechas que saber

19 de Agosto

Graduación

26 de Agosto

Día de la igualdad de las mujeres

¡Así se hace! Centro de Consejería y Salud



Puntos esenciales de los Servicios de Bienestar Estudiantil

Los Servicios de Bienestar Estudiantil dedicaron sus esfuerzos a proporcionar un apoyo crucial a la comunidad estudiantil. Garantizaron una atención esencial a 2,234 estudiantes a través de 5,296 citas con proveedores para necesidades de bienestar físico. Además, realizaron 6,533 consultas de salud mental, prestando apoyo a 1,688 estudiantes. Su compromiso con la defensa de los sobrevivientes se puso de manifiesto a través de 992 contactos, que proporcionaron apoyo a 165 estudiantes.

Logros del Programa Colegial de Recuperación

El Programa de Recuperación Colegial (CRP) alcanzó niveles significativos, lanzando reuniones de recuperación inclusivas - 52 para estudiantes Trans y No Binarios, junto con 10 reuniones Queer y Ally. Las reuniones semanales de All Recovery tuvieron un impacto positivo con una cifra de participación estudiantil del 92%. Participaron en 51 eventos del campus y ofrecieron talleres de reducción de daños a 86 organizaciones estudiantiles registradas. Los logros incluyeron esfuerzos en respuesta a sobredosis de opioides, resultados impactantes de vivienda de recuperación y crecimiento continuo con 18 nuevos miembros activos desde julio de 2022. El curso de estudio en el extranjero de la ciencia de la recuperación del CRC en 2023 Winter Interim demostró su compromiso con el apoyo integral a la recuperación.

Promoción de la salud y la seguridad en el campus

El Departamento de Promoción de la Salud dio prioridad al bienestar en el campus en el curso académico 2022-2023. Sus iniciativas directas de educación y compromiso alcanzaron la impresionante cifra de 3,695 estudiantes. Logros notables incluyen la facilitación de 92 sesiones presenciales de Intervene: DU Bystander Intervention, que beneficiaron a 1,735 estudiantes nuevos y transferidos. Desempeñaron un papel clave en el apoyo a la entrenamiento para los módulos de Discoveries Online, llegando a 1,889 estudiantes. La encuesta ACHA NCHA obtuvo una notable cifra de respuesta del 13.7%, lo que indica un mayor compromiso. El departamento volvió a contratar a tres coordinadores, centrados en la educación para la prevención de la violencia de género y la salud sexual, el alcohol y otras drogas, y la salud mental y la prevención del suicidio. Además, se creó una nueva función, director adjunto de prevención y compromiso con las masculinidades, para reforzar sus esfuerzos.

Guía DU: Experiencias cinematográficas por las que merece la pena salir de casa



Con el streaming en casa dominando el mundo de la televisión y el cine, las experiencias tradicionales en las salas de cine se han quedado en desventaja. Pero Denver tiene mucho más que ofrecer que las salas de cine tradicionales. Para quienes busquen una experiencia cinematográfica única, Guía DU ha creado una atractiva lista de diversos lugares donde ver cine, desde películas en Red Rocks hasta películas de los viejos tiempos y las más recientes.

Afuera

Film on the Rocks:

Si nunca ha estado en Red Rocks, el programa Film on the Rocks es una forma estupenda de conocer el mundialmente famoso anfiteatro mientras disfruta de una película clásica, seguida con una actuación musical local. El programa se ofrece de junio a agosto, y la última proyección de esta temporada es "Star Wars: El retorno del Jedi", el 21 de agosto. En lugar de una actuación musical, el público asistirá a una presentación en directo de National Geographic con un ingeniero aeroespacial del Laboratorio de Propulsión a Reacción de la NASA que reflexionará sobre la intersección de la ciencia y "Star Wars".

Cine en McGregor Square:

Situada junto al Coors Field, en la parte baja del centro de la ciudad (LoDo), McGregor Square es un autoproclamado "refugio urbano" que incluye una plaza de 17,000 metros cuadrados rodeada de restaurantes, tiendas y hoteles. En el centro de la plaza hay una pantalla LED del tamaño de un estadio, donde se retransmiten partidos deportivos durante todo el año y se proyectan películas los jueves a las 6 de la tarde hasta el 31 de

agosto. Hay comida y bebida a la venta; sólo tiene que traer una silla o una manta o venir con tiempo suficiente para conseguir una de las mesas de la plaza.

Un viaje al pasado

Autocine 88:

Si usted tiene acceso a un vehículo y le apetece un paseo y un poco de nostalgia, el Autocine 88, situado a unos 30 minutos al noreste del centro de la ciudad, es el último autocine original que queda en la zona metropolitana de Denver. En funcionamiento desde 1972, proyecta películas dobles todas las noches a partir de las 8:30 por 10 dólares por persona. Las comidas son incluso un toque retro, ya que incluyen algodón de azúcar, churros, pasteles de embudo y palitos de pepinillo. Nota: Debe tener un equipo de música FM en su coche o una radio a pilas para escuchar el sonido.

Teatro Maya:

Los tres históricos teatros de Denver -el Maya, el Chez Artiste y el Esquire- han sido durante mucho tiempo los cines a los que han acudido los amantes del cine independiente. Pero el sofisticado Maya es el único teatro de la ciudad que es tan memorable como la película que se está viendo. Construido en 1930, el Maya es uno de los tres cines que quedan en el país diseñados en el impresionante estilo modernista maya Art Decó y fue declarado monumento histórico por la ciudad de Denver. Además, los cines históricos también son conocidos por sus palomitas, que se hacen frescas, se mantienen calientes a 149 grados Fahrenheit y se pueden cubrir con mantequilla Lactantia derretida.

Vaya Vanguardia

Centro de Cine Sie:

Hogar del cine de Denver, el Sie Film Center, situado en la avenida Colfax Este, es el único cine de Denver que funciona todo el año. Cada semana, el Centro presenta una nueva tanda de estrenos exclusivos y reestrenos de películas de arte y ensayo, más de 600 al año, todas ellas proyectadas en su idioma y formato originales. El Centro también acoge una serie de series y eventos cinematográficos, como la Serie de Cine de Ciencia Ficción, el CinemaQ Film Fest, el Colorado Dragon Boat Film Fest, Women+Film y muchos más. Consejo: Vaya temprano (o quédese hasta tarde) para tomar algo y pasar el rato en el acogedor Henderson-Withey Lounge.

Festival de Cine de Denver:

La 46 edición del Festival de Cine de Denver, el mayor festival de cine de la región de las Montañas Rocosas, se celebrará del 3 al 12 de noviembre en el Sie Film Center. El evento, que incluye estrenos de alfombra roja y películas de docenas de países y cientos de cineastas, atrae cada año a decenas de miles de aficionados al cine. Hay una gran variedad de paquetes y pases disponibles. Colorado también alberga otros muchos festivales de cine.

[Más información aquí →](#)

La investigación de una graduada de DU halla microplásticos en las vías fluviales de Colorado



Tras graduarse la primavera pasada con una maestría en derechos humanos internacionales en la Escuela de Estudios Internacionales Josef Korbel, Lexi Kilbane no esperaba estar en un laboratorio trabajando con un microscopio. Pero unas prácticas de posgrado en Environment Colorado la introdujeron a un estudio científico sobre microplásticos en las vías fluviales de Colorado. La investigación de Kilbane descubrió microplásticos en el 100% de las muestras y le hizo darse cuenta de la importancia del problema. Con la ayuda de su título, Kilbane fue coautora de un informe sobre el estudio.

[Más información aquí →](#)

IIAALS pretende hacer asequible la asistencia jurídica mediante un marco nacional



Muchos no saben que el sistema jurídico estadounidense deja a muchas personas solas en los tribunales, sin representación legal. El Instituto para el Avance del Sistema Jurídico Estadounidense (IAALS) de la Universidad de Denver ilumina este problema, revelando que más del 70% de los casos de derecho civil y de familia implican al menos a una parte autorrepresentada. Un marco innovador del IAALS propone una solución: los profesionales jurídicos aliados. Estos técnicos jurídicos con licencia limitada ofrecen asistencia asequible en casos de derecho de familia, abordando las abrumadoras barreras financieras a las que se enfrentan muchos. Descubra cómo este enfoque innovador, promovido por IAALS, está cambiando el panorama jurídico y haciendo que la justicia sea más asequible.

[Más información aquí →](#)

[Visit the full events calendar →](#)

The Bridge connects faculty and staff to all campus happenings, all the time.

Do you have an announcement, opportunity, survey or event to promote to DU faculty/staff?

Use **our easy online form** to submit your news. Paid events and programs must include a DU faculty/staff discount. **A minimum lead time of two weeks pre-**

publication is required for consideration.

We want to hear from you! Give us your feedback on The Bridge or suggest new content to consider using **our easy feedback form**.